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收藏品和股市，收藏品和股市有关系吗

中国股市适合散户吗

为什么不适合？很多人喜欢把自身知识不专业的锅甩给市场，大部分人亏钱最主要
的原因是自己以为自己很聪明，以为简单的点下鼠标就能赚钱。从来不想自己够不
够专业，够不够用心，有那么多职业炒股的每天花在复盘的时间起码4小时，你对
市场没理解能打的赢吗？要去适应市场，不要让市场适应你。

收藏品行业前景如何

像目前人们的玩法。只有死路一条。高不就。底不出的思维。很多古玩改变就不值
这么高的钱。高级的买卖也是把收藏市场玩死一种原因。。国情和人为。给古玩带
来不愉快的灾难。想杀出一条活路难
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